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Negociação da Cassi segue com apresentação de pauta emergencial
No dia 27 de agosto, ocorreu uma nova rodada de negociação entre as Entidades Representativas 

do Funcionalismo com o Banco do Brasil, sobre a sustentabilidade da Cassi, realizada em Brasília.

- Antecipação do repasse da contribuição patronal e pessoal do valor referente à Cassi sobre o 13º 
salário do ano de 2015, sendo que na parte pessoal também seria uma antecipação feita pelo banco;

- Contribuições para a Cassi sobre os acordos de CCP e CCV.
- Que nos acordos judiciais e processos trabalhistas sejam recolhidas contribuições para a Cassi;
- Destinação para a Cassi do percentual de 5% sobre o montante a ser distribuído na PLR, antes 

da distribuição aos funcionários;
-Antecipação do percentual destinado à Cassi sobre valor do BET - Benefício Especial Temporário 

já provisionado para ser pago pela Previ aos funcionários da ativa integrantes do Plano 1, assim que se 
aposentarem.

Os representantes também reafirmaram ao banco propostas já apresentadas e discutidas entre as 
entidades e dirigentes eleitos da Cassi:

- Dois aportes de 300 milhões de reais para cobertura dos déficits até início do projeto piloto de 
ampliação da Estratégia Saúde da Família e implantação das medidas estruturantes;

- Aporte extraordinário de 150 milhões para implantação do projeto piloto;
- Inclusão no Estatuto da Cassi do compromisso de proporcionalidade de contribuição de uma vez 

e meia do BB para uma dos associados.
O Banco do Brasil ficou de analisar as propostas e a sua viabilidade legal e os impactos no 

provisionamento pelas resoluções da CVM. Os representantes dos funcionários questionaram o BB que 
não podemos usar a CVM como impedimento das soluções propostas pelos funcionários. O banco afirmou 
que vai sempre analisar este aspecto para saber se a instituição pode ou não absorver os impactos no 
balanço.

Nota:
Foi reiterada as premissas que consideram inegociáveis e que são consenso entre as entidades 

representativas do funcionalismo da ativa e aposentados:
- Não aceitar, em hipótese alguma, a quebra do princípio da solidariedade;
- Não aceitar que o BB se exima de sua responsabilidade, seja com os funcionários da ativa, 

aposentados e pensionistas;
- Não aceitar que, em caso de futuros déficits, o rateio seja feito apenas entre os participantes.

REUNIÃO GERAL
Atenção diretores do SindBancários Petrópolis, a nossa reunião geral acontecerá amanhã 

quarta-feira, dia 02/09, às 18:30 horas, no auditório da entidade.

Campanha Nacional dos Bancários 2015
A campanha nacional dos bancários 2015 já começou! Hoje 

(01/09), os diretores do SindBancários Petrópolis estão nas agências 
do centro orientando/esclarecendo a população dos acontecimentos 
em torno da campanha deste ano.

Na primeira rodada de negociação que tratou sobre emprego, 
os banqueiros não assumiram compromisso com a manutenção dos 
empregos da categoria e ainda deixaram claro na reunião que são a 
favor do projeto de terceirização que tramita no Senado.

Dando prosseguimento aos debates da Mesa de Negociações da Cassi 
entre entidades representativas da ativa e dos aposentados e Banco do Brasil, 
a Comissão de Negociação apresentou ao banco propostas de caráter 
emergencial e reafirmou propostas que já foram colocadas em mesa. Os 
representantes dos funcionários apresentaram ao banco uma série de 
propostas e sugestões para análise de viabilidade e que contemplem um 
reforço de caixa na Cassi para que propostas de caráter mais permanente e de 
sustentabilidade sejam discutidas com mais tranquilidade.
 Foram apresentadas as seguintes propostas de caráter emergencial:

Confira o resumo da reunião
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